

3年目を迎えて、さらに推進を!!

信楽学区自治振興会 神山・江田分会
会長 神山 企由



この度、私が会長をお引き受けすることになりました。

平成23年4月に自治振興会神山・江田分会が設立されて、早3年目になります。その間、地域市民センターの指導のもとに、両区民のご協力を得ながら各部会の熱心な活動を通じ、相応の成果が得られたと思います。

本年は甲賀市に於いては、さらに自治基本条例

策定や、人材活性事業が推進されます。これに則り、私たちの自治振興会におきましても2年間の実績をもとに、神山区民、江田区民がお隣同志、もっと仲よく良好な関係を構築できるべく努力致します。

まだまだ手探りの状態ですが、役員一同頑張りますので、両区民の皆様のご支援、ご協力をお願い致します。

各部会報告

安全防災部会

安全防災部会では、「防災力向上と住民交流のための地域支援事業」をテーマに一昨年度は防災ベンチの設置、昨年度は防災マップの作成を主な事業として活動を続けてきました。今年度も安全で安心して暮らせる神山・江田を目指し、部会員が知恵を出し合って活動を続けていきたいと思っております。

3年目を迎えた安全防災部会では、過去2年が主に防災面での取組みだったので、今年度は安全面でも何か出来ればと思い、そのひとつとして昨年度より計画が上がっていた交通安全教室の実施を予定しています。



防災ベンチを「かまど」として活用しているようす

防災面では一昨年設置した防災ベンチが緊急時にすぐ活用できるように、備品類の充実を図りたいと思います。緊急時にはかまどとして使える防災ベンチもかなり認知されてきましたが、実際に活用するには火種となる材料も備えておく必要があり、今年度揃えていきたいと思います。

部会員も少人数で出来ることも限られていますが、神山・江田区民のみなさんに少しでも役立てればと思いますので、是非ご意見もお寄せください。

安全防災部会 部会長
宮脇 直輝